

密喩スヘキ時期ニ非スト拒絕サレタル事矣、アリ

三、工場主側ノ態度

工場主ハ從來下職トシテ使用セシ職工十二名ヲ雇入レ昨十一日ヨリ作業ヲ瓦始シタルヲ以テ態度堅苦強硬ナシ

以上常賀、壽崎、伏見、伏見、市藏運動ニ依リ會社ヲ脅威セントンツ、アルヲ以テ今後ノ推移嚴重警戒守

右及申一連報候也

再び親愛后台乃開民請度ニ訴

羅葉姫に詔得餘り私達は再び親愛后台乃開民請度ニ訴ヘラニ勝利有リ
考へる清じありまス。去る四月九日利廢講會に於て此議之經過至る眞相ヲ奉參一也
に熟識ある御同僚ニ賜はリ秉心より國許子の本音をありまス。
私達は更ラニ意図を張ルテ此度の羅葉姫に於て御暴虐焉ト吉米商店主と龜
人向子抗争せし事と舊らさうジあります。
私達は公从堂ミト一系私財する資金無缺ある結果、内に羅葉姫施行ノ一役者上に你はう
才者各工場主はありゆり陰陰而も手放工場を私達の用意で即出資せんヒーと居方々之在リテ
例を舉へルハ私達私工場主ノ掲示ノ不誠意極まる處若ニ萬能堂に於て三十名より奮然と一之羅葉
姫が一ノ公務上工場側の本店間に於て臨時休業と見せし事一私達之範囲を除くと勿論其此下
成却止め彼輩私配達部屋七月三日等より入場止向羅葉姫統行する在り、併々甚
眞誠と見做すと感極ム。然
然一年私達は二三十人ほ一人も入場一矢又勿論而當管内客部頭を以て全
従業員に解説通知を察一者耳聞ひ少く私達はビリの在り彼此は愈々謹昂リ自他の力を尽り、最
小方略而ゆき非道徳而手段を施して私達に對し欺し最殺手水戻し錢ナシモトとて居る其外は羅葉姫
主と羅葉姫一之羅葉姫一の事一體同上影響を私下に故意に辛議ニ悪化せしものと云ふ事無
顧慮あり。請度現代上於て労働争議は資本家の弊標以て不平不滿の労働者の苦痛と不譽譽者
が少數的而社會現象が苟方と信ずるより一而ナキ。一方私達は何れも草紙上に見当とこらぬ
眞實性上を要す一と居るナリはあい、一とす
軍ト改署されれた経過と經前事蹟上一と下士兵と云ふと私達ノ労働組合を認めて下
さへと云ふアリナリアリナリ。こんな所不思議な道う在り私達はこの現状家族もロリく
覺悟する事が出来ません